



intolerancia

EL POLÍTICO INFORMADO

Martes 23 de julio de 2013 • Puebla, Pue. Año 13, número 4373 • www.intoleranciadiario.com • Precio \$ 5.00



Alta calidad crediticia tiene el Ayuntamiento

Fitch Ratings otorga certificación crediticia AA- a la comuna; con ello, la ciudad de Puebla se ubica entre los mejores cinco municipios del país, al mantener un nivel de endeudamiento estable y con suficiente liquidez en sus finanzas.

Alejandro Camacho

El ayuntamiento de Puebla recibió la calificación AA- por parte de la agencia Fitch Ratings, como uno de los mejores municipios en México, respecto a su calidad crediticia.

Al recibir la certificación, el alcalde Eduardo Rivera señaló, que con esta calificación a escala nacional de largo plazo y con perspectiva estable, la ciudad de Puebla se coloca y ratifica en un nivel de endeudamiento estable y con suficiente liquidez en sus finanzas.

“La calificación de Puebla podría aumentar si se mantiene una política prudente en el manejo y contratación de deuda pública, o si se presenta un continuo fortalecimiento de la recaudación, aunado a un efectivo control del gasto operacional que permita un consistente robustecimiento en la generación del ahorro interno”, añadió Rivera Pérez.

El edil capitalino indicó que se espera un incremento de 15 por ciento en participaciones federales del Ramo 28, por cada 100 millones de pesos adicionales captados por ese mismo concepto, por lo que a partir 2014 la capital poblana estaría recibiendo al menos otros 30 millones por año.

CIUDAD • 10 Y 11



Fotos: Mirya Nieto

Poblanos VIP estrenan rueda de observación

“El pueblo paga el sueldo de esos pendejos. Primero que pase el pueblo”, gritó una mujer que, enojada, se alzó de puntitas y tomó aire para gritarle al personal del staff. Desde las 15 horas los poblanos sin pase vip se empezaron a formar en la hilera.

Aguardaron casi siete horas, pero el primero en subirse a la rueda de la fortuna fue el gobernador Rafael Moreno Valle, junto con “la crema y nata” del morenovallismo.

POLÍTICA • 4 Y 5



EL ALCALDE HEREDARÁ FINANZAS SANAS A LA ADMINISTRACIÓN DE TONY GALI

Fitch Raitings reitera finanzas sanas del ayuntamiento

Eduardo Rivera Pérez asegura que con la calificación AA- Puebla se coloca en un nivel de endeudamiento estable y con suficiente liquidez en sus finanzas. Se estima que el gobierno municipal mantendrá un diseño presupuestal equilibrado para el 2013, para generar un nivel de ahorro interno similar al obtenido en los últimos ejercicios fiscales.

Alejandro Camacho Fierro
Fotos Cristopher Damián / Mireya Novo

El ayuntamiento de Puebla recibió la calificación AA- por la consultora Fitch Raiting, que pone al municipio como la segunda ciudad del país con las mejores finanzas sanas y un eficiente manejo presupuestal.

Lo anterior permitirá que el municipio de Puebla obtenga como beneficio un incremento de participaciones federales gracias a la buena imagen que deja al gobierno federal.

Durante el acto protocolario, el presidente municipal Eduardo Rivera dio a conocer que la certificación de la consultora permite al menos obtener un incremento del 15 por ciento

en las participaciones federales del Ramo 28 por cada 100 millones captados.

Destacó que a partir del 2014 la ciudad de Puebla estará recibiendo al menos otros 30 millones de pesos más por año, por concepto de esta partida que beneficia a los ayuntamientos.

"Cuando uno trabaja bien a nivel local, hay alguna compensación en las cifras a nivel federal; es decir, gracias al reconocimiento por el buen manejo presupuestal se espera un incremento de 15 por ciento en las participaciones federales."

Inuego de acreditar a Puebla con la calificación AA-, con una perspectiva estable, el edil poblano aseguró que este reconocimiento en sus finanzas coloca al ayuntamiento dentro de los gobiernos mejores calificados en el país.

Nuevas aportaciones

El alcalde reveló que se espera un incremento del 15 por ciento en participaciones federales del ramo 28, por cada 100 millones de pesos adicionales captados por ese mismo concepto, por lo que a partir 2014 la capital poblana estaría recibiendo al menos otros 30 millones por año.



El alcalde poblano refrendó que el reconocimiento establece un nivel de endeudamiento manejable y una sólida posición de liquidez para el municipio, lo cual otorga confianza a otras instancias federales para enfocar una mayor cantidad de participaciones a favor de la ciudad.

Aseguró que su gobierno dejará las bases para que en futuras administraciones y en próximos años se mejore la calificación que otorgan los despachos que auditan las finanzas en el país.

Rivera Pérez detalló que en lo que resta de este año en curso se mantendrá un desempeño presupuestal equilibrado y para el cierre de su administración se habrá reducido a 600 millones de pesos el endeudamiento que recibió, de 700 millones de pesos.

De acuerdo con edil capitulino, la recaudación de recursos propios paso de 804 millones de

La calificación de Puebla podría aumentar, si se mantiene una política prudente en el manejo y contratación de deuda pública, o si se presenta un continuo fortalecimiento de la recaudación, aunado a un efectivo control del gasto operacional que permita un consistente robustecimiento en la generación del ahorro interno."

Puebla en el top five

El director de Finanzas Públicas para América Latina de Fitch Ratings, Humberto Panti Garza, expresó que Puebla se encuentra dentro de los 5 mejores municipios con las calificaciones más altas.



pesos en 2010 a un estimado de mil 200 millones de pesos, que tendrá la administración en el 2013; es decir, el gobierno municipal entregará 400 millones de pesos más a la siguiente administración.

El presidente municipal afirmó que de mantenerse la tendencia, el próximo gobierno contará con recursos para realizar mayores acciones de infraestructura, seguridad y servicios.

Por lo anterior, dejó en claro que dejará en total orden las finanzas del ayuntamiento, ya que el otorgamiento de la calificación de Fitch Ratings ratifica el manejo responsable de ellas y compromete al gobierno municipal a no dejar ni un sólo pasivo ni deudas adicionales a la futura alcaldía.

Recaudación histórica

La recaudación de recursos propios paso de 804 millones de pesos en 2010 —de la época priista— a un estimado de mil 200 millones de pesos, que tendrá la administración en el 2013; es decir, el gobierno municipal entregará 400 millones de pesos más a la siguiente administración.



Benéfico

La iniciativa para regular el endeudamiento de estados y municipios se discute en Congreso de la Unión como una medida benéfica para muchas demarcaciones en el país. El municipio de Puebla se ha manejado con los mejores procedimientos y estándares, factores acordes con los lineamientos de la nueva ley.

